

**MEJOR QUE SE VOTE: PAN**

● El diputado Héctor Saúl Téllez (PAN) condenó el proceso de reelección de Rosario Piedra en la CNDH, calificándolo de desaseado y desastroso y anunció que presentarán una iniciativa para que la persona titular de la Comisión sea electa directamente por la ciudadanía.

Mientras que el diputado Gibrán Ramírez (MC) aseguró que ni uno de los colectivos, incluido el de su propia madre, Rosario Ibarra de Piedra, y la sociedad civil organizada se manifestaron a favor de la designación de Piedra. / JORGE X. LÓPEZ